

# Les collégiens sensibilisés aux risques majeurs

**D**ans le cadre d'une action d'éducation à l'environnement, 19 élèves de la classe d'enseignement général professionnel adapté du collège Pascal-Paoli, ont effectué une sortie qui les a conduits à Muro.

Comme l'expliquent Jean-Philippe Balducchi, leur professeur et sa collègue Gwénaëlle Hawrosz, assistante pédagogique : « Après un travail en salle, nous avons pu à travers un cas concret d'éboulement, prendre conscience de l'impact réel des incendies de forêts sur l'environnement ». Puis d'ajouter : « Avec Martine Philibert, professeur SVT, la classe a pu se familiariser avec les éléments constituant la biodiversité locale. L'étude de la réappropriation du bloc rocheux par des espèces végétales endémiques a été riche d'enseignements ».

Les collégiens forts participatifs ont posé maintes questions intéressantes à leurs accompagnants. Parmi ces derniers, se trouvait l'animateur de l'asso-



**Les 19 élèves de la classe EGPA du collège Pascal-Paoli se sont déplacés à Muro pour une action de sensibilisation sur les risques majeurs.**

(Photo DR)

ciation Palmento Défense Incendies.

## Prochaine visite à la caserne des pompiers

Cette action soutenue financiè-

rement par l'Office de l'environnement de la Corse (OEC) a atteint ses objectifs en sensibilisant les collégiens aux risques majeurs naturels et les moyens de les prévenir durablement. Dans le prolongement de cette journée, une visite de la caserne

des sapeurs-pompiers de l'Île-Rousse est prochainement prévue.

L'équipe pédagogique et les élèves remercient l'agence « GBTA Guidicelli Voyages » de L'Île-Rousse qui a gracieusement assuré leur transport.